



EN X #COLLIPULLI

@CNDOCHILE CNDC denuncia nuevo ataque terrorista en Collipulli. Nuestro gremio demanda el desmantelamiento de las bandas violentistas en el Sur. Este jueves 4 camiones y maquinarias fueron incendiados en una planta de tratamiento en Collipulli.

@JorgeRathgeb Estoy en la Cuenta Pública del Delegado Eduardo Abdala, oportunidad en la que conversé con el ministro Álvaro Elizalde, para que visite o llame al alcalde de Collipulli por el ataque incendiario, diciendo que lo hará. Esperamos que cumpla la palabra.

@melladosuazo "Ni paz ni entendimiento": así le dan la bienvenida los terroristas al ministro Elizalde en #LaAraucanía, en un atentado en #Collipulli. Mientras el gobierno se mantenga con ojos cerrados, la seguridad seguirá siendo un sueño.

@PDI_Araucania Brigada de Investigaciones Policiales Especiales y Anti-sequestros #Angol junto al Laboratorio de Criminalística Regional Cober-

tura Sur desarrollan diligencias investigativas a fin de esclarecer el atentado incendiario que afectó a vertedero ubicado en la comuna de #Collipulli

@cretton15 Mientras en La Araucanía sufrimos una crisis de basura, el caos del terrorismo nos golpea aún más: 4 camiones tolva y 4 máquinas destruidas en el relleno sanitario de Collipulli. El fuego no resuelve nada. Necesitamos firmeza para enfrentar el terrorismo.

@Felipe_Mtz7 Atentado contra planta de residuos sólidos en #Collipulli. Ocurrir justo cuando levantaron la guardia militar del recinto, lo cual refleja que el estado de excepción constitucional debe mantenerse pero no es suficiente para erradicar al terrorismo.

@S_Schwartzmann Otro ataque incendiario en parcela entre Angol y Collipulli, km 8. Al nochero le amarran manos y pies, queman cuatro camiones para el transporte para el tratamiento de residuo, una máquina y se robaron camioneta de la empresa